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OSPEDALE GRAVEDONA, FRAGOMELI (PD): PRESENTATA INTERROGAZIONE SU 
RAZIONALIZZAZIONE REPARTO REUMATOLOGIA 

Lecco, 29 maggio 2013 

“Accogliendo la sollecitazione degli amministratori locali della zona ho presentato, insieme ai 
colleghi Braga, Guerra e Tentori, un’interrogazione al ministro competente per chiedere conto 
del processo di razionalizzazione che sta riguardando l’ospedale di Gravedona, eccellenza 
regionale nel settore della reumatologia. Nonostante siano stati riconosciuti all’ospedale, con 
delibera regionale del mese di febbraio, 30 nuovi posti letti per la riabilitazione specialistica 
neurologica, è in atto da diversi mesi un processo di riduzione non solo dei posti letto, ma 
anche del personale medico-infiermieristico. Un simile processo di riduzione in termini di 
organico e/o di strutture comporterebbe il collasso totale del servizio in essere. Auspico che il 
Governo tenga conto delle legittime istanze dei numerosi malati e delle loro reali necessità 
assistenziali e sia disponibile a discuterne con le autorità competenti”.   
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